
定期巡回・随時対応型訪問介護看護 旭川中央ケアサポート 安心コールセンター 

（第１３回）介護・医療連携推進会議議事録 

 

日 時  令和 ６ 年 ３ 月  ２２日 （金） １３時３０分 ～ １４時００分 

 

場 所  旭川中央ケアサポート かりのすまい東光 １階食堂 

 

出席者 

    事業所    福祉介護事業部長         柏葉 美香 

           福祉介護事業次長         深海 力 

           看護師              大谷 清加 

    旭川市福祉保健部長寿社会課包括ケア推進係    藪  聖斗 様 

    居宅介護支援事業所        介護支援専門員   O・T様 

    定期巡回随時対応サービス利用者       S・H 様の御家族様 

           民生委員               野村  様 

 

 

議題 

  事業所より報告 

（1）定期巡回・随時対応型介護看護について 

    （2）当事業所でのサービス提供の状況 

    （3）意見交換 

    （4）次回開催予定 

 

 

 

 



 

【会議より抜粋】 

進行：深海 

前回、令和５年１１月開催予定でしたがコロナウイルスの影響で延期となってしまった事を 

謝罪。 

 

●定期巡回・随時対応型訪問介護看護についての説明  

訪問介護とは違い１月いくらの単位で、サービス利用できる。 

今現在は、かりのすまい東光のみの利用者しかいないが在宅でも対応できる。 

今回の介護報酬改定で減額となる。 

定期巡回と夜間対応型訪問介護は今後 1本化になると思われる。 

 

●当事業所でのサービス提供の状況 

事前に配布している資料を見て頂き、令和６年３月現在の利用者状況の報告を行う。 

かりのすまい東光入居者 S・H様を事例として、既往歴、入居経緯、ニーズ、今後に 

ついての報告。 

個別リハビリデイサービスも現在は順調に行かれており、普段でも廊下を御自分で歩行訓練 

されていて意欲的になってる。 

本日、本人様が欠席のため事前に確認したところ、夜間の安否確認について疑問があるとの 

事でしたので確認し分かり次第、本人、家族様に報告する事をお伝えする。 

入居当初は居室の温度調整が本人の好みに上手くいかない事もあり、落ち着きない様子も 

あったが最近はそういった事も少なくなってきている。今後もメンタル面含め対応していく。 

 

●意見交換 

〈御家族様〉 

入居したころは落ち着きが無かったが段々慣れてきて、落ち着いてきたのでこのまま 

継続して安心してお任せできる。 

 



〈 担当ケアマネージャー 〉 

今の体の機能を維持できる。デイサービス等も併用できるので本当に良いと思う。 

娘さんもおっしゃっていたように、このまま安心して支援継続してもらいたい。 

〈 旭川市福祉保健部 長寿社会課 藪様 より≫ 

御本人も合っているサービスだと思う。 

このまま支援を続けていって欲しい。 

 

〈 地域住民代表 民生委員    野村様 〉              

在宅にも同じようにしてもらえるのか。 

同じように対応が出来るので何が必要か、必要なサービスを提供するのでケアマネさんと 

相談してもらうようお伝えする。 

 

報告者 深海 

 

 

 

 

 

 

次回開催予定 令和 ６ 年 ８ 月頃 

 

 

 

 

 

 

 

 


